

Antrag Nr. 07-F-07-0015

Bürgerliste Wiesbaden

Betreff:

Gesamtkonzept für die Gestaltung des Platzes der Deutschen Einheit
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 06.03.2007 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, möglichst bald ein Gesamtkonzept für die Gestaltung des Platzes der Deutschen Einheit vorzulegen. Durch diese Vorlage sollte Klarheit u.a. über die folgenden Punkte geschaffen werden:

1. Was ist das Verhältnis von bebauten und von freien Flächen?
2. Wie soll die Nutzung der vorgesehenen Gebäude aussehen?
3. Wie soll erreicht werden, daß anstelle der jetzigen Notlösung ein gerahmter Platz mit besonderer Aufenthaltsqualität entsteht?
4. Wie wird gesichert, daß die Planungen Polizeipräsidium und Sporthalle sich in das Platzbild organisch einfügen?
5. Wie will die Verwaltung erreichen, daß die Architektur mehr bietet als monotone Glas- und Betonformationen?
6. In welcher Weise ist die historische Bebauung in das Konzept eingebunden?
7. In welcher Weise ist der Faulbrunnen in das Konzept einbezogen?

Begründung:

Wiesbaden, 06.03.2007

F.d.R. K.H. Maierl
Fraktionsgeschäftsführer